

La Russie et la Chine décident de coordonner des actions sur le thème de la péninsule coréenne



Beijing, 4 juin (RHC)- Les ministres des Affaires étrangères de la Russie et de la Chine, Sergueï Lavrov et Wang Yi, respectivement, ont décidé de renforcer la coordination concernant le problème de la péninsule coréenne.

Selon un communiqué du ministère chinois des Affaires étrangères, les deux parties ont échangé des vues sur la situation dans cette zone et décidé d'unir des efforts pour obtenir la dénucléarisation et l'établissement d'une paix durable dans la région.

Wang Yi a relevé l'importance de la prochaine visite officielle qu'effectuera le président russe, Vladimir Poutine, à Beijing pour préparer la seconde étape de renforcement des relations mutuelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163770-la-russie-et-la-chine-decident-de-coordonner-des-actions-sur-le-theme-de-la-peninsule-coreenne>



Radio Habana Cuba